

M. l'abbé C.-N. Gariépy, directeur du Grand Séminaire, a prononcé le sermon de circonstance.

— S. G. Mgr l'Auxiliaire a présidé, dimanche matin, une belle fête religieuse à Jacques-Cartier. Cent cinquante jeunes gens ont été reçus, en cette occasion, membres de la Ligue du Sacré-Cœur. Sa Grandeur, ancien curé de la paroisse, a célébré la messe, et adressé une allocution aux membres de cette Ligue. C'est à la chapelle de l'École des Frères qu'a eu lieu cette pieuse cérémonie. Tous les dimanches matin les Ligueurs ont une messe spéciale en cette chapelle.

— Mgr M. Bolduc, Prélat de la Maison de Sa Sainteté, et ancien curé de Cacouna, a quitté Rimouski, où il avait pris sa retraite depuis quelques années, pour venir résider à Québec. Son domicile est au N° 23, côte du Palais, Haute-Ville.

— Jeudi de la semaine dernière, les élèves rhétoriciens du Petit Séminaire ont donné, dans la salle des Promotions de l'Université, une soirée dramatique de genre très classique : ils ont représenté le *Bourgeois gentilhomme*, et avec beaucoup de perfection dans l'ensemble. Le programme musical était bien choisi et fut très bien exécuté.

Le but de cette soirée était de solenniser à la fois la fête de Mgr le Supérieur du Séminaire et celle du Vén. Mgr de Laval.

— Le 30 avril, fête de sainte Catherine de Sienne, avait lieu, chez les Dominicaines de l'Enfant-Jésus, une cérémonie de vêtue et de profession religieuse qui fut présidée par S. G. Mgr L.-N. Bégin. Il était assisté du T. R. P. H. Hage, vicaire général et prieur du Couvent de Saint-Dominique de Québec, et de M. l'abbé L.-E. Nadeau, du Séminaire.

Le R. P. L. DeVictor, S. J., a prononcé le sermon de circonstance.

Ont revêtu le saint habit :

Mlles Tharsile Langelier, de Saint-Hyacinthe, en religion, Sœur Marie-Hyacinthe ; Hélène Dansereau, de Saint-Hyacinthe, en religion, Sœur Osanna de-Jésus.

Ont fait profession des vœux temporaires :

Mlles Thelcide Paquet, de Québec, en religion, Sœur Imelda-de-l'Eucharistie ; Octavie Lahaie, de Saint-Zéphirin-de-Courval, comté d'Yamaska, en religion, Sœur Marguerite-de-Jésus.

A fait profession des vœux perpétuels :